

Inicio > Colombia

Colombia

Colombia: Conozca las medidas que tomó Ecopetrol para sobrellevar la crisis

FUENTE El Espectador
16 abril, 2020

Facebook Twitter LinkedIn Email

Reciba las últimas noticias de la industria en su casilla:

Suscribirse



Ahora en América RETAIL las noticias ¡las puedes escuchar!
Así que enciende los parlantes y sube el volumen

Reproducir

La compañía dijo que viene explorando alternativas de financiamiento en anticipación al impacto que la actual coyuntura puede tener en los mercados financieros y/o en el sector de petróleo y gas.

Ecopetrol desembolsó una línea contingente de financiamiento por US\$665 millones y suscribió una serie de contratos de financiamiento de corto plazo por US\$410 millones para llevar su caja a US\$3,7 billones.

En el primer caso la decisión fue desembolsar la totalidad de los recursos asociados a la línea crédito contingente de financiamiento por US\$665 millones contratada con Scotiabank (US\$430 millones) y Mizuho Bank (US\$235 millones) en septiembre de 2018.

En el segundo, se tomó la acción de contratar financiamiento de corto plazo con entidades locales e internacionales por un monto total equivalente de US\$410 millones.

La compañía informó que las medidas hacen parte de su estrategia de gestión integral de deuda "con el objetivo de preservar una sólida posición de caja en la coyuntura actual", haciendo referencia a la declaratoria de emergencia social, económica y ecológica decretada por el Gobierno Nacional como medida para contener la propagación del COVID-19.

También destacó que estas operaciones de financiamiento, que han cumplido con todos los trámites y aprobaciones internas y externas requeridas, "fortalecen la posición de liquidez de la compañía, en un entorno de alta incertidumbre donde la protección de la caja es un objetivo fundamental".

De acuerdo con un comunicado de la petrolera, el indicador Deuda Bruta/ EBITDA reportado con corte a diciembre de 2019, pasaría de 1,2x a 1,4x por efecto del nuevo financiamiento.

Finalmente, Ecopetrol dijo que continuará explorando "otras alternativas competitivas de financiamiento en anticipación al impacto que la actual coyuntura puede tener en los mercados financieros y/o en el sector de petróleo y gas a mediano y largo plazo".

Esta noticia está patrocinada por:

Las Azules de América RETAIL
El Directorio de retailers de Latam
ENTRAR AL DIRECTORIO

Reciba las últimas noticias de la industria en su casilla:

Suscribirse

FUENTE El Espectador

Noticia seleccionada por América Retail: María de los Ángeles Pitta Bayona - 16 abril, 2020

ETIQUETAS Colombia coronavirus Ecopetrol

¿Te parece interesante este artículo? Compártelo con tus colegas haciendo click a continuación:

Facebook Twitter LinkedIn Email

Artículos relacionados



Colombia: Bavaria, Postobón y otras empresas lideran iniciativa de ayuda social



Colombia: Falabella impulsa la educación digital en el país



Colombia: ETB aumentó su capacidad de internet a estos usuarios

< >

Buscar / Search

Buscar

Cambiar idioma



Encuestas

¿Cómo cambiará el Coronavirus al retail?

- Muchos Retailers cerrarán
- Ecommerce se acelerará
- Los hábitos de compra y consumo cambiarán de manera importante
- Las cosas no cambiarán mucho, se volverá a la normalidad

Votar
Ver resultados

Encuestas

¿Cómo cambiará el Coronavirus al retail?

- Muchos Retailers cerrarán
- Ecommerce se acelerará
- Los hábitos de compra y consumo cambiarán de manera importante
- Las cosas no cambiarán mucho, se volverá a la normalidad

Votar
Ver resultados

